



PASIÓN POR EDUCAR

**Nombre de alumno: Francisco Jiménez  
López**

**Nombre del profesor: Javier Iván Godínez**

**Nombre del trabajo: cuadro sinóptico**

**Materia: Desarrollo humano**

**Grado: 6to Cuatrimestre**

PASIÓN POR EDUCAR

**Grupo: "B"**

Cuadro sinóptico

La persona  
Es libre y  
Capaz de  
Elegir.

Libertad es  
Una característica  
De ciertos actos  
De la voluntad.  
Inteligencia es  
Libre de elegir  
Entre esos  
Bienes, es decir  
Que no se encuentra  
Predeterminada a  
Elegir uno u otro,  
Sino que puede auto  
Determinarse la  
Misma.

Fenómeno  
de libertad.

libertad  
como  
Proceso  
de  
liberación.  
Libertad  
como  
propiedad  
de la  
Voluntad.

La libertad aparece pues como  
un valor, como algo que hay  
que realizar, como un objetivo  
que puede ser alcanzado o no.  
Liberación no individual se  
presenta como aspiración no  
cuando se desea no ser un  
hombre masall, tener  
personalidad personalidad

libertad se muestra aquí como  
una característica de la voluntad  
y como una propiedad de  
determinados actos del hombre

La Libertad  
Y la vivencia  
De la libertad.

La sensación de libertad  
aparece cuando se actúa  
sin ningún compromiso  
porque no se sabe por qué  
Se actúa de determinado  
Modo, pero en tales  
Circunstancias es preciso  
Sospechar que se actúa por  
Algo distinto de la libertad

Los determinismos

1. determinación científico  
fisiológico, social  
Y psicológico
2. determinación Tecnológico  
no se deja ilusionar  
uno en especie.

Cuadro  
sinóptico

El ser humano  
Tiende a la  
trascendencia

Se refiere a una metáfora espacial. Trascender (de trans, más allá, y scando, escalar) significa pasar de un ámbito a otro, atravesando el límite que los separa.

Trascender significa la acción de (sobresalir) de pasar de (dentro) a (Fuera) de un determinado ámbito, superando su limitación o clausura.

Trascender es hacer que nuestra vida sea un ejemplo de acciones, enseñanzas, frutos compartidos y de muchas cosas positivas; es decir dejar un legado a la posteridad.

Bergman afirma: cuando se habla de valores, se habla de trascendencia, De la grandeza de iniciar no lo que uno va a terminar, sino lo que uno va a Legar.